
 
 

 

 

RESSUMO DA 6ª REUNIÃO – CONSELHO ADMINISTRATIVO DA AESGA - 2020 

9h – Auditório da AESGA - REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – 23/03/2020 

PAUTA  

N° PONTOS DELIBERADOS DECISÕES 

01 Reapresentação do Requerimento do 

Servidor Paulo Santos. 

DEFERIDO por unanimidade. 

02 Reapresentação do Requerimento da 

Servidora Jullyana Ferreira Viana. 

DEFERIDO por unanimidade. 

03 Requerimento da Professora 

Giovanna de Araújo Leite 

DEFERIDO licença parcial por 06 (seis) meses a partir 

do semestre 2020.2 tendo a requerente que solicitar 

novamente via requerimento ao Conselho Administrativo 

a dilatação de tempo de sua licença. Considerando que a 

docente não está em sala de aula, não haverá impacto 

financeiro e a mesma continuará com as atividades 

complementares do Curso de Engenharia Civil. 

04 Requerimento da Professora 

Wanessa Gomes Lopes. 

DEFERIDO por unanimidade. 

05 Resolução n° 001/2020: 
Regulamenta o procedimento de 

reposição de aulas no âmbito da 

AESGA. Reapresentada após 

correções propostas na reunião de 

13/03/2020 para deferimento e 

homologação. 

DEFERIDO por unanimidade e assinada por todos os 

presentes. 

06 Requerimento da aluna Tatiana da 

Silva Araújo 1° - ADM 

DEFERIDO o pleito. 

07 Normatização do Trabalho Docente 

da AESGA. O referido documento 

está em vigência e foi encaminhado 

pelo Departamento pessoal para o e-

mail de todos os coordenadores. 

Salientamos que foi solicitado na 

reunião anterior conta no Art. 15° da 

referida Normatização. 

O referido documento está em vigência e foi encaminhado 

pelo Departamento Pessoal para o e-mail de todos os 

coordenadores. Salientamos que foi solicitado na reunião 

anterior consta no Art. 15° da referida Normatização. 

08 Análise do Cenário atual, após uma 

semana de suspensão das atividades 

acadêmicas devido a epidemia do 

Coronavírus (COVID19). 

Pós leitura da Resolução CEE/PE n° 3, de 09 de março de 

2020, Ivoneide, Presidente da AESGA menciona que não 

vê outra alternativa neste momento a não ser seguir o que 

diz a resolução. Todos concordam e planejam iniciar com 

as “aulas virtuais” (nomenclatura decidida nesta plenária) 

em 01/04/2020. Decide-se ainda regulamentar mediante 

portaria, todas as decisões aqui votadas relacionadas às 

mudanças devido a pandemia. Outra sugestão seria 

verificar a questão dos servidores que não atuam como 

função essencial para que possamos minimizar o 

alastramento das contaminações. Ivoneide responde que 

hoje temos menos de 20 (vinte) servidores administrativos 

e serviços gerais atuando presencialmente no prédio. 

Fabiana Vilar pede a palavra e sugere se os coordenadores 

dos núcleos poderão substituir as atividades e as  

 



 
 

 

 

  audiências sejam on-line, sendo as peças autorizadas 

pelos plantonistas. Todos concordas e solicitam uma 

portaria para homologar. Finaliza-se esta plenária com o 

agendamento de todos os presentes, determinando dias e 

horários por curso para o treinamento do Hangouts. 

 


